
Да, согласен

Евгений Леонов говорил: «Вы злые, потому что слабые. 
Добрым быть всегда сложнее». Согласны ли вы с актером?

Почему добро делать 

сложнее, чем зло?

Почему злой человек – 

это слабый человек?

Чтобы быть злым, не 
нужно прикладывать 
усилий, а доброта требует 
постоянной работы над 
собой 

Чтобы совершать хорошие 
поступки, человек должен 
иметь собственные четкие 
представления о морали. 
Критически оценить себя 
и свои дела сложнее, чем 
слепо следовать за толпой

Если человека обижают, 
злоба может затмить его 
разум. Тогда он ответит на 
зло злом, то есть 
опустится до уровня 
обидчика. Это признак 
слабого характера  

Злоба может помешать 
построить  дружеские и 
личные отношения. Злой 
человек лишается 
поддержки близких. Это 
делает его слабее
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